

# 令和3年度(2021年度)表彰者のみなさま



文部科学大臣スポーツ推進委員功労者表彰

楠校区 二神 徹伍

この度、「文部科学大臣スポーツ推進委員功労者表彰」という名誉ある賞をいただき心より御礼申し上げます。これもひとえにご指導いただきました関係各位のご協力ご理解とご支援の賜物と感謝申し上げます。今後も「地域を元気に」「高齢者を元気に」をモットーにした地域のニーズに対応するため、環境整備、システムづくり等地域スポーツをさらに充実させてまいります。また、生涯スポーツ振興に努力するよう後進の指導にもなお一層努めてまいります。今後とも関係各位のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。お礼の言葉に代えさせていただきます。



全国スポーツ推進委員功労者表彰

山東校区 鈴木 勉

この度は、全国スポーツ推進委員功労者表彰を頂きまして、誠にありがとうございました。皆様に感謝の念を表し心よりお礼申し上げます。これもひとえに御指導いただいた先輩方、またスポーツ推進委員の仲間、そして校区の皆様のお陰だと感謝しております。今後スポーツを通して地域づくり、校区に集うコミュニケーションづくりなど「どこでも、だれでも、いつでも」スポーツで、地域になじんだ健康づくり、体力づくりに努めてまいります。



30年勤続表彰

白川校区 竹本 逸子

この度スポーツ推進委員として、勤続30年の表彰を受けまして、本当にありがとうございました。皆様方に支えていただき楽しく、やってきました。これからも校区や地域のスポーツ活動のさらなる充実をはかる上でも、たゆまぬ勉強が必要と感じております。今後共多くの皆様方の御指導をよろしく願います。



熊本県スポーツ推進委員功労者表彰

壺川校区 横田 浩

この度、熊本県スポーツ推進委員功労者表彰を頂き心より御礼申し上げます。地域の皆様に支えられ心身ともに健康に暮らしていることに感謝申し上げます。コロナ禍の状況で運動不足が心配されます。スポーツを通して皆様の心と体の健康を保ち生活の質を上げることを目指してこれからもスポーツ推進活動に努めていきたいと思っております。

\*\*\* おめでとうございます \*\*\* (敬称略)

文部科学大臣スポーツ推進委員功労者表彰

楠校区 二神 徹伍

全国スポーツ推進委員功労者表彰

山東校区 鈴木 勉

30年勤続表彰

白川校区 竹本 逸子



熊本県スポーツ推進委員功労者表彰

- 壺川校区 横田 浩
- 向山校区 山本 恵
- 黒髪校区 小林 鈴子
- 帯山西校区 奥村 行男
- 健軍校区 荒木 修
- 古町校区 春野 雅俊
- 池上校区 柞原 幸代
- 池上校区 山下 日出男
- 富合校区 後藤 佐和子
- 楠校区 荅 一恵
- 麻生田校区 松本 博明
- 弓削校区 中林 健
- 桜井校区 池田 恵子
- 植木校区 竹下 宏一

## 編集後記

昨年度に引き続き、コロナの影響で中止や縮小された活動もありましたが、推進委員の皆様のおかげで、限られた環境の中でも活動できましたことを、感謝申し上げます。皆様の精力的なご活躍を拝見し、たくさん元気をいただきました。事務局として、地域の皆様の活動が円滑に進められますよう、精一杯取り組んでまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

スポーツ振興課 栗崎 智子

令和4年3月 第33号

# スポ推くまもと



[発行] 熊本市スポーツ推進委員協議会 [編集] 広報部



めざそうスポーツインライフ

熊本市スポーツ推進委員協議会 会長 竹本 耕治

熊本市スポーツ推進委員の皆様におかれましては、日頃から地域での各種スポーツの普及や振興のみならず、本協議会の事業の推進とそごご尽力に対しまして、敬意を表しますとともに、心から感謝申し上げます。さて二年前から続いております、新型コロナウイルスの感染の拡大という、思いがけない出来事で、私達にも各種大会の中止や地域での活動も大きく制限を受ける等の、息苦しい日々が続いておりますが、皆様方には充分体に注意していただき、感染防止につとめて来たるべきのびのびと体を動かす事ができる日が、一日でも早く来る事を願っております。そういう中でも昨年は、東京オリンピックパラリンピックが無事に開催されまして、スポーツが与える感動を改めて示してくれました。こういう大きな大会を通じて、スポーツに関心を高めると共に、各種競技の普及発展と、地域スポーツの振興にもつながるものと確信を致しております。今後ますます高まりますスポーツの価値を見据えて、本市でも「めざそうスポーツインライフ」を目

標として、スポーツ指導者として求められる姿を自ら抱き、その資質を高めて生涯スポーツの振興に資すること、新しい時代に求められるスポーツ推進委員の役割について再認識し、各小学校区に委嘱されているスポーツ推進委員の役割を見直してまいります。スポーツ推進委員の皆様が身につけた知識等を、各地域で活用していただける実用的で魅力ある研修会を、開催してまいりますので、是非ご参加いただき、資質の向上はもとより後進の育成等にも、力を注いでいただければ幸いです。今後も地域スポーツを支えるスポーツ推進委員として又、地域コミュニティの一端を担う立場として、スポーツを「する」「みる」「ささえる」といった、あらゆる形でスポーツを通じた活力ある地域づくりを、目指してまいります。結びにスポーツ推進委員の皆様のご活躍と、ご健勝を心から祈念いたしまして、ご挨拶いたします。



スポーツの力で、元気な都市づくり

スポーツ振興課 課長 村上 和博

スポーツ推進委員の皆様には、日頃より市民、地域のスポーツ振興にご尽力いただき、ありがとうございます。スポーツは、自分の体を動かすことももちろん大切ですが、「するスポーツ」「みるスポーツ」「ささえるスポーツ」の視点から、自分の興味や環境に応じて、何かしらの形で生活に取り入れていくことが、健康を維持することはもちろん、ひとりひとりの生活の充実や生きがいに結びつく大切なことであると思っております。新型コロナウイルス感染症のため、今年度も、予定されていた事業などの中には残念ながら中止となったものもあります。市の施設をやむなく閉鎖した期間もありましたし、各地域でも活動の自粛など、スポーツに打ち込む、あるいは親しむ機会が大きく損なわれてきました。本市では、その時々状況を慎重に見極めながら、「可能な範囲で事業を開催する」との意識のもと、十

分な感染防止策を講じたうえで、それでも参加者の安全の確保に不安が生じた時には躊躇なく中止することを申合せ、事業を実施してまいりました。直前の中止や延期となることもあり、変更の通知文でも間に合わずにお電話等で口頭のみのお知らせとなることもあり、皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、限られた時間の中で、スポーツに接する機会が確保できたことは、成果の一つと認識しております。スポーツは健康・体力を維持増進し、ストレスを解消するなど生活を豊かにするために欠くことができないものです。コロナ禍で、私たちの暮らしそのものや働き方に、新しい日常が求められている状況にありますが、今後も引き続き、感染状況などを見極め、十分に感染症対策を行うなどして、各事業の取り組みを進めてまいります。熊本市が身近な場所でスポーツを楽しめるまちとなるよう、皆様と力をあわせて取り組んでまいりますので、皆様方の力添えをよろしくお願い申し上げます。

# 「熊本みなとマラソン」が開催されました。



一来て、見て、走って、食べてみる— 熊本市西区の魅力再発見！をテーマに、令和3年11月21日(日)に熊本港親水緑地広場に会場を置き「熊本みなとマラソン」(ハーフマラソン)が開催されました。

長かったコロナ感染防止自粛の沈黙を破り、久々の大きなイベントで、同時開催の西区にぎわいまつりの人出も相まって賑わいを見せていました。

コースは熊本港横をスタートし熊本港線を東へ直進。沖新町交差点からはるみチキンを4周回したのち、熊本港大橋を渡り親水緑地公園でゴール。

ランナー数約790名で1位は球磨郡の地下翔太さん、1時間12分38秒のタイムでした。

コース沿道では地元の太鼓グループによる勇壮な演奏で最後の一人まで元気のエールを送っていました。マラソン実行委員会の皆さん、ボランティアでお手伝いいただいた推進委員の皆さん、大変お疲れさまでした。

城西校区 角田 幸一



熊本みなとマラソン  
実行委員会からのひとこと

開催にあたりたくさんのスポーツ推進委員の方々にご協力いただき誠に感謝いたします。次回開催の際にもぜひご協力お願いいたします。

## スポーツ推進委員を募集しています！

本市では、各小学校校区体育協会長からの推薦に基づき、各校区2名～5名をスポーツ推進委員として委嘱しています。

スポーツ推進委員は、実技指導だけではなく、スポーツ推進の事業に係る連絡調整役を担うなど、地域において重要な役割を持っていますが、校区によっては欠員が生じているのが現状です。また、スポーツ推進委員になるために必要な資格、実技経験等の条件はなく、スポーツへの熱意があればどなたでも活躍できるチャンスがあります。スポーツ推進委員へ関心、興味がある方は、スポーツ振興課(328-2724)または所属校区の体育協会へお問い合わせください！

## 令和4年度(2022年度) スポーツ推進委員協議会行事予定

- 主催事業・研修会等
  - 熊本県スポーツ推進委員新任研修会
  - 熊本市スポーツ推進委員全体研修会 (8月11日)
  - 第63回全国スポーツ推進委員研究協議会 滋賀県 草津市 (11月17・18日)
  - 第60回熊本県スポーツ推進委員研修会 熊本県 八代市 (11月12・13日)
  - 第65回九州地区スポーツ推進委員研究大会 大分県 大分市 (1月28・29日)
  - 親子スポーツ大会 (各区にて開催)
- 支援事業
  - 熊本市民スポーツフェスタ (通年)
  - 熊本城マラソンボランティア (2月予定)
- その他
  - 火の国まつりおてもやん総おどり (8月予定)



# 令和3年12月4日(土)熊本市スポーツ推進委員協議会全体研修会を開催しました！



令和3年12月4日(土)熊本市スポーツ推進委員協議会全体研修会を開催し、市推進委員78名が参加しました。

第1部では、事務局から「第2次健康くまもと基本計画21の取組状況」について説明を行いました。その後、「スペシャルオリンピックスの活動を通して障がい者スポーツを考える」と題し、スペシャルオリンピックス日本 ナショナルトレーナー 山本英史様と、スペシャルオリンピックス日本 熊本植木ブランチ代表 緒方初美様をお招きし、「スペシャルオリンピックスとは」「障がい者スポーツで地域と繋ぐ」について、講話をしていただきました。スペシャルオリンピックスについてわかりやすいお話で理解も深まり、大変興味深く、これからはぜひ自分達にできることに取り組みたいと思った、という声が多く聞かれ、大変充実した研修となりました。

第2部では、林田副会長の健康体操で体をほぐした後、数人ずつのチームに分かれて対戦形式でポッチャのゲームを行いました。ゲームは大変盛り上がり、ウィズコロナのスポーツとしてきっと市民の皆様にも楽しんでいただけたと思いますので、ぜひ、各地域に持ち帰り、広めていただければと思います。



## ◆◆◆ スポーツ推進委員 各地域での活動です ◆◆◆

### 令和3年12月5日(日)長嶺校区『モルック体験会』開催！

長嶺小学校グラウンドにてモルック体験会を開催いたしました。コロナ対策も考え校区安心メールのみの告知としましたが、当日は約70名の方のご参加を頂きました。くまもとモルックの会、南部準平会長からルール説明等もしていただき、小さいお子さまから、ご年配の方、ご家族連れで、すぐに楽しんで頂くことができ、プレイが進むと得点絡みの頭脳戦に進んでいく！その楽しさを味わっていただきました。西区、林田さん、玉名、坂井さんもお参加いただきました。12月11日(土)校区民生委員さん、明けて1月9日(日)西区スポ推委員さんへのモルック指導依頼も頂きました。



長嶺校区 荒木 頼信

### 令和3年11月7日(日)中央区『親子スポーツ大会』開催！

白川中学校体育館で中央区親子スポーツ大会を開催しました。コロナ禍で参加チームは少なかったのですが、入り口での検温や要所での消毒を行い、マスク着用での運営でした。試合は校区対抗で行われ、1セット目子ども、2セット目親子、1対1の場合3セット目は子どもで決着をつけます。試合中は応援に力が入りとても盛り上がりました。試合後には3位まで個人に景品があり、また参加賞もありました。たくさんの景品に参加者の皆様も大変喜ばれ楽しんでいました。コロナ感染の少ないひと時の、良い思い出となりました。

壺川校区 市原 裕子



### 令和3年10月17日(日)桜木校区『体力測定』開催！

桜木校区スポーツ協会と桜木ふれスポの共同で、20歳から79歳までの男性50人、女性54人が参加し『自分の体力を知る』貴重な体験をしました。結果的に中高年の皆さんはとても元気でした。しかし、コロナ禍での運動不足もあり思うような成績が出なかった方が多かったようです。これを機に、今より少し体を動かす意識をしましょう。ゴミ出しついでに少し回り道をしたり、近いところは車を使わず歩いてみたり、少しの買い物の際は今までよりちょっと遠いところに駐車するなど…または、桜木ふれスポで楽しくスポーツに参加してみるのも良いかもしれませんね。昨年イベントが来ず、久しぶりの催しでしたが、皆さんにとっても喜んでもらえました。ありがとうございました。



桜木校区 樹田 康代

### 令和3年10月10日(日)託麻南校区『町内対抗グラウンドゴルフ大会』開催！

託麻南中央公園で、各町内男子6名、女子6名の計12名の選手と役員、関係者合せて約110名の参加で、コロナ感染防止を考慮し、受付時に参加者全員の検温及び消毒、マスク着用をお願いし競技を行いました。選手の皆様は、久しぶりの大会で、ふれあいが出来て楽しく競技されました。

### 令和3年11月21日(日)託麻南校区『球技大会(ティーボール大会)』開催！

まだまだ体育館での競技は難しく、託麻南中央公園での競技を行いました。グラウンドゴルフ大会と同じく、コロナ感染防止を充分行い、町内対抗で、9人制混合チーム(男子7人、女子2人)で、全7町内の参加でリンク戦から順位決定戦はトーナメントで行いました。ティーボールは若い年代の方の参加が多く活気があり、久しぶりに体を動かして怪我を心配しましたが、無事に大会を終ることが出来ました。託麻南校区 坂本 英之

